

Témoignage d'un couple de bénévoles pour le 30^{ième} anniversaire du SASMAD

C'est avec plaisir que nous faisons un témoignage pour le 30^{ième} anniversaire du SASMAD depuis la fondation en 1992. Nous avons eu une formation extraordinaire qui nous a appris à les accompagner! Nous avons développé des attitudes d'accueil, d'écoute, de respect, de tendresse et de compassion. Le malade pour nous est une personne que nous devons prendre telle qu'elle est: son tempérament, sa spiritualité, sa capacité d'ouverture sur elle-même, avec son vécu antérieur, sa culture propre et son monde relationnel, vivant une expérience majeure dans sa vie: son vieillissement, sa maladie, sa mort à venir, vivant l'un de ces moments: choc, négation, colère, marchandage, dépression, acceptation et qui a besoin d'une présence, de tendresse et de respect.

Accompagner pour nous, c'est partager des moments de leur vie et les confier à Jésus et à Marie. Ce service nous apporte beaucoup. Ces personnes enrichissent notre vie. Les personnes que nous accompagnons ont besoin d'une présence, de la tendresse, de l'amour, d'être respectées, de communiquer, d'intimité et de distraction. Pendant plusieurs années, nous avons rencontré les bénévoles du service d'accompagnement du secteur Chomedey au sous-sol du presbytère de Saint Pie X. Ces rencontres nous permettaient de parler de nos visites aux malades, de nous perfectionner dans nos relations d'aide, de revoir les points importants de nos rencontres avec les personnes âgées et/ou malades.

J'aimerais partager avec vous un texte du Dr Renée Pelletier que nous avons eu comme conférencière à Laval:

« Accompagner, c'est partager des moments de joie, de peine, de tristesse, de colère, d'espoir et de désespoir. C'est accepter d'être avec l'autre sans masque et sans jugement. C'est reconnaître à l'autre le droit d'être attentif qu'il est à l'instant présent... C'est de continuer d'être moi tout en ouvrant la porte de mon cœur et très proche de toi, très proche de ton cœur et très proche de ton âme... si tu le veux ».

Nous devons nous rappeler que nous sommes des bénévoles pour écouter leurs frustrations, leurs plaintes, leurs craintes, être sensibles à leurs angoisses et les encourager. Depuis la fondation de SASMAD, nous continuons à accompagner des personnes malades et/ou âgées. Pour nous, c'est partager des moments de leur vie et les confier à Jésus et à Marie. Nous nous rappelons souvent que nous ne sommes pas seuls dans notre accompagnement. Jésus et Marie sont toujours présents.

Un merci sincère à la fondatrice Sr Madeleine et à André Dupré et tout son personnel qui gardent vivant le Service d'Accompagnement des Malades.

Michel Arsenault et Marcelle Lévesque, membres depuis la Fondation du SASMAD.

Message du Pape François aux malades : « Regarder le Christ avec confiance »

Adaptation d'un article de Zenit

« La semaine dernière le pape François a invité les personnes âgées, les malades, les jeunes et les jeunes mariés à « regarder le Christ avec confiance » à l'exemple de saint apôtre Barthélemy dont la fête a été célébrée le 24 août 2022.

Au terme de l'audience générale de mercredi dernier, le pape a en effet dit : « Enfin, mes pensées vont, comme d'habitude, aux personnes âgées, aux malades, aux jeunes et aux jeunes mariés, qui sont nombreux. Que l'exemple de saint apôtre Barthélemy, dont nous nous souvenons aujourd'hui, vous aide à regarder le Christ avec confiance, Il est lumière dans les difficultés, soutien dans les épreuves et guide à chaque instant de la vie. »

Hebdo SASMAD numéro 117

Les activités préparatoires pour les 30 ANS du SASMAD

- L'équipe technique est à mettre au point les appareils de captation et de transmission des diverses activités du 10. Ce sont des pros motivés et stimulants ! En effet, Réal Tremblay, un ami du SASMAD toujours prêt et heureux de participer au support technique des rassemblements, ainsi que Fabrice Vaussenat, un bénévole du SASMAD Centre en cheminement diaconal, ont rassemblé leurs équipements et se sont unis pour vérifier sur place, à Saint-Isaac Jogues, le son et la transmission d'image en vue de l'enregistrement des activités du 30^{ième} anniversaire.
- La chanteuse à la voix d'ange, Julie Lafontaine qui a été la seule finaliste québécoise du concours « Canada Got Talent » est une chantre de Pierrefonds que plusieurs bénévoles SASMAD connaissent déjà. Elle a accepté de chanter durant la célébration eucharistique du 30^{ième}. Elle sera accompagnée d'un musicien au clavier. Enchantement assuré !
- Nous remercions également certains membres du SASMAD, approchés par l'équipe de direction, qui ont accepté notre invitation d'enregistrer un témoignage sur leur expérience au SASMAD. Petit à petit, vous pourrez retrouver ces enregistrement vidéos sur notre microsite web. Allez écouter la première vidéo, celle de sœur Simonette Ouellet, ancienne bénévole à Montréal récemment déménagée à Québec et devenue bénévole du SASMAD à Québec ! Une petite perle !

Toute l'équipe de direction s'active pour que cette journée festive soit un moment mémorable pour sœur Madeleine St-Michel et pour tous les SASMADs.

RETRAITE FRUCTUEUSE POUR UN NOUVEAU DÉPART EN CES TEMPS REMUANTS

L'équipe de direction du SASMAD (directeur, coordonnatrice et adjointe administrative) ainsi que des membres du Comité de direction de la Fondation Les Amis de Jeanne-Mance ont participé à une retraite de trois jours, animée par deux collaboratrices du Centre ignatien de la Villa Saint-Martin, à l'ancien Ermitage des sœurs de Sainte-Croix.

Le thème « Conversation spirituelle pour le SASMAD » servait de mouvement intérieur préalable et préparatoire à une activité de planification stratégique « postpandémie ». Prière, contemplation, visualisation, méditation, partage en petits et grands groupes nous ont permis de visiter avec l'Esprit-Saint notre engagement individuel et collectif dans le nouveau cadre social et religieux de notre mission au SASMAD, 30 ans plus tard...

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière :
misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD :
<https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>